

## ENCUENTRO



## La UCLM y el Colegio de Abogados mantienen su colaboración con el Máster de Acceso

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Miguel Ángel Collado, recibió al decano electo del Colegio de Abogados de Albacete, Albino Escribano Molina, quien estuvo acompañado por la diputada primera electa del Colegio y coordinadora profesional del Máster Universitario en Acceso a la Abogacía de la UCLM, Llanos López Vázquez. La reunión, celebrada en el campus de Albacete, contó también con la presencia de la vicerrectora de Transferencia e Innovación,

Ángela González, el decano de la Facultad de Derecho, Diego Gómez, y el coordinador general del Máster, Tomás Vicente Ballesteros. El rector destacó la «estrecha colaboración» que mantiene la institución con el Colegio de Abogados. Ambas instituciones expresaron la firme voluntad de seguir colaborando y trabajando estrechamente como hasta ahora en el Máster Universitario en Acceso a la Abogacía, así como en aquellos proyectos que consideren de interés mutuo. /UCLM